



Acción Católica es misión
L'Action Catholique, c'est la mission
Catholic Action is mission
Azione Cattolica è missione
con tutti e per tutti
II International Congress
Rome | Vatican City | 27-30 April 2017

DISCURSO DEL SANTO PADRE FRANCISCO
A LOS PARTICIPANTES EN EL CONGRESO DEL
FORO INTERNACIONAL DE ACCIÓN CATÓLICA (FIAC)

Aula del Sínodo
Jueves 27 de abril de 2017

Un ejemplo para pensar

Hay un test que yo suelo hacer con los chicos, los más chicos,... Si tenés dos caramelos y viene un amigo ¿qué hacés? Rara vez, muy rara, la respuesta es... me los meto en el bolsillo, para después..., la mayoría dice le doy uno a él y uno lo tengo yo... está bien... compartir para el bien de los demás... Segunda pregunta: tenés un caramelo y viene tu compañero, ¿qué hacés? Me lo como enseguida antes de que llegue, pocos pero algunos contestaron eso... otros... mira tengo esto, lo partimos por la mitad... mitad para vos y mitad para mi... la mayoría responde así... y algunos pocos... me dicen: se lo regalo... total yo ya comí, tomá... pocos...

Entonces mi oración, mi sacrificio, ¿cómo es?... El de guardarme los caramelos en el bolsillo, el de compartirlos... de negarme a mí mismo para que el otro tenga... El sacrificio hay que vivirlo en función del servicio, en función de la evangelización.

Si hoy me invitaron a ir a visitar a los viejitos de un asilo, de una casa de reposo, y justo hoy hay un partido de fútbol monumental, un clásico, y no me lo quiero perder, y lo pasan en la televisión... ¿qué hago? Sean concretos... en las preguntas y en las propuestas sobre el sacrificio... El sacrificio no tiene que ser artificial, ni narcisista, tiene que ser... como lo hizo Jesús... que se entregó a sí mismo para los demás. Es el único sentido cristiano del sacrificio.

Entonces, formen, recen, sacrifíquense...